

NEWS

Neuer Geschäftsstellenleiter pma

Alexander Vollnhofer, 32, leitet seit Mitte März die Geschäftsstelle von Österreichs führender Projektmanagement-Vereinigung pma.

Der gebürtige Wiener war zuletzt Senior Projektmanager bei connex.cc und koordinierte u. a. erfolgreich eGovernment-Lösungen für die Stadt Wien.



Alexander Vollnhofer hat Multimedia und Softwareentwicklung an der FH Technikum Wien sowie Projektmanagement & IT an der FH des BFI Wien abgeschlossen und studiert aktuell Gender Studies an der Universität Wien. Im vergangenen Jahr leitete er ehrenamtlich das Management Board der pma young crew, das Nachwuchsnetzwerk für junge Projektmanager innerhalb von pma.

»Projektmanagement ist ein Beruf mit Zukunft, der nicht durch Automatisierung verschwinden wird«, sagt Alexander Vollnhofer, der Certified Project Manager nach IPMA® Level C und seit März auch Vorstandsmitglied von pma ist.

www.pma.at